

## **El PRC pide explicaciones a la alcaldesa de Bezana por la “escasa dedicación” al Ayuntamiento reconocida por la concejala de Vox liberada**

***Enrique Gordaliza solicita que Carmen Tejedor exponga su postura en el próximo Pleno e informe de las medidas adoptadas ante “las graves afirmaciones” de Manuela Bolado en el juzgado***

*Santander, 4 de marzo de 2025*

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Bezana, Enrique Gordaliza, ha solicitado la inclusión de un nuevo punto en el orden del día del pleno ordinario del presente mes de marzo para que la alcaldesa, Carmen Tejedor (PP), dé explicaciones sobre la “escasa dedicación” a las tareas municipales reconocida por la concejala liberada de Vox, Manuela Bolado, pese a percibir un sueldo superior a los 24.000 euros con cargo a las arcas públicas.

La petición de Gordaliza se produce ante las “graves afirmaciones” realizadas por la concejala en el Juzgado de lo Social número 3 de Santander, donde reconoció que apenas pisó el Ayuntamiento durante meses, pese a ser primer teniente de alcalde y tener bajo su responsabilidad las concejalías de Turismo y Asuntos Europeos, además de la Agencia de Desarrollo Local.

Bolado percibía una liberación del 75 por ciento, ingreso que compatibilizó durante meses con su actividad laboral en una empresa farmacéutica que hace unos meses la despidió por su bajo rendimiento. En ese momento y además de pedir el incremento de su liberación municipal al 100%, presentó una demanda por despido improcedente que dio lugar al juicio en el que ha reconocido su “nula dedicación” a la actividad municipal.

El portavoz del PRC considera que la actuación de la concejala no sólo constituye “una irresponsabilidad y una falta de respeto a la ciudadanía de Bezana”, sino que también pone en cuestión el pacto de gobierno suscrito por el Partido Popular y Vox, por lo que reclama que el equipo de Gobierno dé las explicaciones necesarias en el próximo pleno municipal.

“La alcaldesa que nombró a Manuela Bolado teniente de alcalde y delegó en ella varias responsabilidades municipales debe responder ahora de su falta de rendimiento y dejar claro a los vecinos qué medidas ha tomado para evitar que siga percibiendo un salario a cargo del Ayuntamiento sin trabajar, ni aportar absolutamente nada a la tarea municipal”, ha manifestado.

Gordaliza cree que su petición está “sobradamente motivada” dada la “gravedad” de los hechos conocidos en torno a la actividad de la edil, por lo que espera que la alcaldesa “asuma su responsabilidad y ofrezca las explicaciones oportunas, por razones de transparencia y de interés general”.

“Estamos ante un capítulo más del desgobierno que impera en Bezana, donde PP y Vox han asumido el gobierno como un hobby, mientras se dedican a sus empresas y negocios, sin velar por el interés y las necesidades de los vecinos”, ha lamentado el edil regionalista.

Asimismo, ha calificado como “una falta de respeto al municipio” la declaración de la concejala que ha trascendido a los medios de comunicación y que, a su juicio, “parece una estrategia de defensa burda y falsa, dada la afición de Bolado por aparecer en las fotos”. “Otra cosa es que vaya al ayuntamiento y no pegue un palo al agua”, ha concluido.